

Règles de présentation du CV abrégé FRQ-CCCC
Programme des bourses de stage postdoctoral en politiques climatiques
(FRQ Abridged CV - English rules follow)

Longueur maximale autorisée : 2 pages (format lettre), voir les règles du programme

Clarté et lisibilité : le contenu doit être facilement lisible et clairement présenté

Nom et prénom :

Programme d'études actuel et université d'affiliation (le cas échéant) :

Emploi actuel (le cas échéant) :

- 1. Parcours universitaire** (dans l'ordre chronologique, dresser la liste de l'ensemble des études universitaires, complétées ou non. Pour un programme d'études se déroulant dans plusieurs établissements, indiquer l'établissement accordant le diplôme) :
- 2. Reconnaissances** (ex. : bourses, distinctions et prix obtenus) :
- 3. Expériences pertinentes** (ex. : enseignement, encadrement, assistantat, participation à des projets ou à des stages de recherche, etc.) :
- 4. Réalisations scientifiques** (ex. : conférences, présentations, publications¹, etc.) :
- 5. Autres réalisations d'ordre professionnel, social, etc. :**

¹ Présenter la référence complète des publications sans omettre l'année de publication, le nombre de pages, le statut de la publication pour celles qui ne sont pas encore publiées (soumises, acceptées ou sous presse). Dans le cas d'auteurs multiples, identifier le 1er auteur en gras. Indiquer la catégorie pour chaque publication : article avec comité de lecture (RAC), article sans comité de lecture (RSC), chapitre de livre, contribution à un ouvrage collectif, édition d'un livre ou d'un ouvrage collectif (COC), livre ou monographie (LIV), publication dans des actes de colloque (CAC), rapport de recherche ou avis produits pour le gouvernement (RRA), texte de vulgarisation (TVU incluant les contributions en ligne de type Wikipédia), communications orales (COM affiches, présentations, etc.).

Presentation rules for the FRQ-CCCC Abridged CV Postdoctoral Fellowship Program in Climate Policy

Maximum length: 2 pages (letter format), please refer to program's rules

Clarity and readability: the document must be easily readable and clearly presented

Full name:

Current study program and affiliated university (if applicable):

Current employment (if applicable):

- 1. Academic career** (in chronological order, list all university studies, completed or not. For a study program taking place in several institutions, indicate the institution granting the degree):
- 2. Recognition** (e.g.: scholarships, distinctions and prizes obtained):
- 3. Relevant experience** (e.g.: teaching, coaching, assistantship, participation in research projects or internships, etc.):
- 4. Scientific achievements** (e.g.: conferences, presentations, publications², etc.):
- 5. Other achievements** (e.g.: professional, social, etc.):

² Present the complete reference of the publications without omitting the year of publication, the number of pages, the status of the publication for those which are not yet published (submitted, accepted or in press). In the case of multiple authors, identify the 1st author in bold. Indicate the category for each publication: article with reading committee (RAC), article without reading committee (RSC), book chapter, contribution to a collective work, edition of a book or collective work (COC), book or monograph (LIV), publication in conference proceedings (CAC), research report or opinion produced for the government (RRA), popular text (TVU including Wikipedia-type online contributions), oral communications (COM posters, presentations, etc.).